



## Ministerium für Inneres und Sport

### Brandschutz in Sachsen-Anhalt

### Spatenstich für den Neubau des Feuerwehrhauses der Ortsfeuerwehr Osterwieck

Der Startschuss für den Neubau des Feuerwehrhauses in Osterwieck im Landkreis Harz ist gefallen: Mit einem Spatenstich wurde heute im Beisein von Staatssekretär Klaus Zimmermann der symbolische Baubeginn markiert.

„Mit dem Neubau der Wache werden bessere Arbeitsbedingungen für die Feuerwehr geschaffen und damit weiter in die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger investiert. Die Kameradinnen und Kameraden leisten Tag für Tag eine wertvolle Arbeit und einen unverzichtbaren Beitrag für den Brandschutz in unserem Land. Dafür verdienen sie unsere höchste Anerkennung.“, so Staatssekretär Klaus Zimmermann.

Für den Neubau des Feuerwehrhauses stehen EU-Mittel für die Förderung der Feuerwehrinfrastruktur in den Kommunen zur Verfügung. Die Höhe der Zuwendung beläuft sich auf eine Million Euro.

Das künftige Feuerwehrhaus wird den heutigen technischen und räumlichen Anforderungen einer modernen Feuerwache entsprechen. Nach der Fertigstellung im Juni 2025 wird das neue Gebäude ausreichend Platz für fünf Fahrzeuge haben.

In den vergangenen fünf Jahren wurde viel in den Brandschutz im Landkreis Harz investiert: Neben vier Neubauten von Feuerwehrhäusern wurden insgesamt 19 Feuerwehrfahrzeuge beschafft – darunter neun Löschgruppenfahrzeuge, zwei Hilfeleistungs-Löschgruppenfahrzeugen, fünf Tanklöschfahrzeuge, zwei mittlere Löschfahrzeuge, ein Rüst- und Gerätewagen sowie zwei vollautomatische Drehleitern. Zusätzlich wurden 697 Handsprechfunkgeräte und 112 Führerscheinerweiterungen von B auf C/CE gefördert.

Impressum:  
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt  
Verantwortlich:  
Patricia Blei  
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"  
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542  
Fax: 0391 567-5520  
E-Mail: [Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de](mailto:Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de)